

Ulmen-Kids Update

März 2024 / Schulgarten



Liebe Eltern,

Großeltern und Sponsoren,

der Frühling beginnt, die ersten warmen Tage sind da und viele freuen sich schon auf die bevorstehende Gartensaison.

Auch bei den Ulmen-Kids kommt gerade große Gartenfreude auf, denn nach einer Initiative aus der Elternschaft arbeiten Elternvertreter und Förderverein fleißig am Projekt „Schulgarten AG.“ Dabei baten wir den Bezirk um einen Teil des Grundstücks neben der neuen Turnhalle, auf dem Eltern unseren Kids dann die „Schulgarten AG“ anbieten können.

Bei einem kürzlich erfolgten Treffen vor Ort mit dem zuständigen Bezirksstadtrat Stefan Bley konnten wir Fragen und Ideen zu unserer Vision austauschen: ein Schulgarten mit Rückzugsbereich für die Nachmittagsgestaltung als Entlastung für den überfüllten Schulhof.

Schon kurz danach hat das Schul- und Sportamt seine Unterstützung signalisiert, weshalb wir uns nun auf die schriftliche Nutzungsgenehmigung für den Förderverein freuen, die uns für die nächsten Wochen angekündigt wurde.

Der Schulgarten ist ein Projekt der Elternschaft und des Fördervereins, für das es keine weiteren Budgets seitens der Schule oder des Schulamts gibt. Umso mehr freuen wir uns über die erste Spende von 27 Obstbäumen und -sträuchern durch **Hornbach Biesdorf!** Vielen Dank! Gern werden wir den Mitarbeitenden einige der ersten Äpfel als Dankeschön vorbeibringen.



Ein Teil der Hornbach-Spende



Viel zu tun: Das Projekt Schulgarten startet nicht auf einer grünen Wiese

Jetzt mitmachen: Wir freuen uns über eure Spenden und/oder Mitarbeit

Bitte meldet euch direkt bei Julia Blenn unter julia_blenn@gmx.de

Wir wünschen euch allen einen guten Start in den Frühling, viele Grüße,
euer Team vom Ulmen-Kids e.V.

Ihr erreicht uns unter:

foerderverein@ulmen-grundschule.de

SPENDENKONTO: Ulmen-Kids e.V.
IBAN DE37100900002005732002
BIC BEVODEBB

